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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E6_B8_85_E

5_8D_8E_E6_B3_95_E7_c73_645542.htm 我叫邓毅，今年22岁

，贵州毕节人，毕业于贵州大学，第一年报考北大法硕，未

成，第二年考上清华法硕。 第一次下决心考研是在2006年的

下半年，当时我读大四，目标是北大，不是清华。就这样，

立志之后全力以赴地准备，真的是全力以赴，一心一意，心

无二念。我认真分析了自己的具体情况：1.英语基础几乎为

零，法律专业课直接是零；2.政治很好；3.目标高，时间短。

对手的大致情况：1.有相当一部分英语专业的同学；2.省外同

学的英语普遍较好；3.专业课和政治课的准备时间大体相当

。所以焦点都集中在英语上，然而英语的重要特点是积累和

内化，没有一定时间做不到；同时，其他课也需要大量精力

去理解，记忆，运用，内外交迫，不太可能有其他时间和力

气去分心。总之，一切从零开始，时间就是一切。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


